



Guida

Dichiarazione delle masse salariali Assicurazione obbligatoria LAINF e LAINF complementare

La presente guida la aiuta a determinare le masse salariali soggette a premio. Può utilizzare gli aiuti al calcolo riportati di seguito.

Indicazioni:

- La base è costituita dal salario soggetto all'AVS.
- In caso di adeguamenti contrattuali nel corso dell'anno, le masse salariali soggette all'obbligo di premio devono essere determinate per ogni singolo periodo e dichiarato separatamente per ogni periodo.

Calcolo delle masse salariali soggette a premio	Masse salariali uomini	Masse salariali donne
Somma dei salari soggetti all'AVS (senza le persone menzionate per nome):	CHF _____	CHF _____
- Salari AVS di tutte le persone obbligatoriamente assicurate - I familiari che lavorano in azienda sono obbligatoriamente assicurati se percepiscono un salario in contanti e versano contributi AVS. - Nel caso di persone con pattuito salario corrispondente a usi professionali o locali, è necessario dichiararlo; se il salario AVS effettivo è superiore a questo, si deve dichiarare il salario AVS più elevato.		
Alla massa salariale AVS devono essere aggiunti i salari non soggetti all'AVS:	+ CHF _____	CHF _____
- Per gli apprendisti deve essere indicato il salario lordo effettivo. - Per gli stagisti, i praticanti e i volontari deve essere indicato il salario lordo effettivo, tuttavia almeno l'importo di CHF 41.- per giorno civile fino al compimento del 20° anno d'età o CHF 82.- per giorno civile a partire dal compimento del 20° anno d'età. - In caso di beneficiari di rendite di vecchiaia si deve indicare la franchigia AVS, che ammonta attualmente a CHF 16 800.- per persona e all'anno. - Per i lavoratori che percepiscono un salario di poco conto pari attualmente a CHF 2300.- all'anno per persona si deve indicare l'importo effettivo.		
Dalla massa salariale AVS devono essere dedotti i salari non soggetti all'obbligo di premio:	- CHF _____	CHF _____
- le indennità IPG e le indennità giornaliere dell'AI e dell'AM - le indennità versate allo scioglimento del rapporto di lavoro, in caso di chiusura o fusione di un'azienda o in circostanze analoghe		



Calcolo delle masse salariali soggette a premio	Masse salariali uomini	Masse salariali donne
Devono essere dedotte le parti delle masse salariali superiori a CHF 148 200.- per persona e anno.	- CHF _____	CHF _____
A. Masse salariali soggette a premio dell'assicurazione obbligatoria LAINF per gli infortuni professionali (IP)	CHF _____	CHF _____
Devono essere dedotte le masse salariali delle persone il cui orario di lavoro settimanale in azienda è < 8 ore.	- CHF _____	CHF _____
B. Masse salariali soggette a premio dell'assicurazione obbligatoria LAINF per gli infortuni non professionali (INP)	CHF _____	CHF _____
Le parti delle masse salariali superiori a CHF 148 200.- per persona e anno.	CHF _____	CHF _____
Devono essere dedotte le parti salariali che superano il guadagno massimo assicurato per persona e anno secondo il contratto d'assicurazione (ciò ammonta di norma a CHF 300 000.-).	- CHF _____	CHF _____
C. Massa salariale soggetta a premio del salario eccedente dell'assicurazione complementare LAINF	CHF _____	CHF _____

La preghiamo di utilizzare le seguenti masse salariali determinate per la sua dichiarazione:

- A. Massa salariale soggetta a premio per gli infortuni professionali (IP)
- B. Massa salariale soggetta a premio per gli infortuni non professionali (INP)
- C. Massa salariale soggetta a premio del salario eccedente dell'assicurazione complementare LAINF

Ulteriori informazioni sono disponibili alla voce:

branchenversicherung.ch/it/servizio/dichiarazione-masse-salariali